

Verpflichtende 2-Faktor-Authentifizierung in M7-Auction

Alle M7-Auction User müssen 2FA bis zum 24.07.2024 aktivieren

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

zur weiteren Erhöhung der Sicherheit wird am 24. Juli 2024 durch ein Update des M7-Auction Systems die Zwei-Faktor-Authentifizierung (2FA) verpflichtend eingeführt. Ein Login in das M7-Auction System ohne Zwei-Faktor-Authentifizierung wird nach dem Update nicht mehr möglich sein.

Wir bitten daher alle Nutzer die 2FA Authentifizierung zu aktivieren. Da die Funktionalität bereits in der aktuellen Software verfügbar aber noch nicht verpflichtend ist, kann die notwendige Aktivierung durch die Nutzer auch bereits vor dem 24. Juli 2024 erfolgen.

Die Aktivierung kann durch Nutzer des M7A über *Einstellungen* → *Authentifizierung* vorgenommen werden. Für eine erfolgreiche Aktivierung benötigen Nutzer eine TOTP-App wie beispielsweise Microsoft Authenticator auf einem separaten Gerät. Welche TOTP-App dabei genutzt wird, ist unerheblich. Weitere Hinweise zur Installation werden während des Aktivierungsvorgangs bereitgestellt.

Detaillierte Informationen zur 2FA Aktivierung finden Sie auf der EEX-Website unter folgendem Link im Bereich *Auktionssystem*:

<https://www.eex.com/de/maerkte/umweltprodukte/eu-ets-auktionen>

Bitte beachten Sie, dass ab dem 25. Juli 2024 ein Login in das M7 Auction System ohne aktivierte Zwei-Faktor-Authentifizierung nicht mehr möglich ist!

Bei Fragen kontaktieren Sie uns gerne per Telefon oder E-Mail.

Mit freundlichen Grüßen

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222 (Leipzig)
trading@eex.com

Mandatory 2-factor-authentication in M7-Auction

All M7-Auction users must activate 2FA until 24 July 2024

Dear trading participants,

To further increase security, two-factor-authentication (2FA) will be mandatory as of 24 July 2024 by an update of the M7 Auction system. Following the update it will no longer be possible to log into the M7-Auction system without two-factor authentication.

We therefore ask all users to activate 2FA authentication in the user settings. Since the functionality is already available in the current software but is not yet mandatory, the necessary activation by users can also take place before 24 July 2024.

2FA can be activated by users of M7A via *Settings* → *Authentication*. To do this, users need a TOTP app such as Microsoft Authenticator on a separate device. Which TOTP app is used is irrelevant. Additional installation instructions are provided during the activation process.

Detailed information about the process of activation of 2FA can be found on the EEX website under following link in section *Auction System*:

<https://www.eex.com/en/markets/environmental-markets/eu-ets-auctions>

Please note, a login without activated 2FA is no longer possible after 25 July 2024!

In case of any further questions do not hesitate to contact us via phone or email.

Yours sincerely,

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222 (Leipzig)
trading@eex.com